

Univ. Prof. Dr. med Wolfgang Schobesberger

Wolfgang Schobersberger studierte Medizin in Innsbruck. Nach mehreren Jahren Forschungstätigkeit mit Schwerpunkt Alpinmedizin am Institut für Physiologie und Balneologie der Universität in Innsbruck absolvierte Schobersberger die Ausbildung an der Universitätsklinik für Anästhesie und Intensivmedizin in Innsbruck, die er 1996 mit dem Facharzt abschloss. 1997 habilitierte er in diesem Fachgebiet.

2003 gründete Schobersberger an der UMIT das Institut für Urlaubs-, Reise- und Höhenmedizin mit dem Ziel, den alpinen Gesundheitstourismus wissenschaftlich zu etablieren.

2009 wurde Schobersberger zum Leiter des Instituts für Sport-, Alpinmedizin und Gesundheitstourismus der Tirol Kliniken GmbH Innsbruck und der Privatuniversität UMIT/Hall bestellt.

Schobersberger scheint in mehr als 160 Originalarbeiten als Autor auf, der aktuelle Hirsh-Index beträgt 40.

Als Sportmediziner war Schobersberger bei sieben Olympischen Spielen und sieben Weltmeisterschaften im Einsatz.